

商工会だより

第209号

令和8年1月1日

揖斐川町商工会

揖斐川町上南方 165-1 TEL 22-6185 FAX 22-2561

URL <https://www.gifushoko.or.jp/ibigawa/>

新年ご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

旧年中は、当会の事業運営につきまして、ご協力と温かいご支援を頂きましたことを厚くお礼申し上げます。

令和7年は、物価高騰や人手不足、エネルギーコストの上昇など、事業環境の厳しさが続く一年でした。一方で、地域資源を活かした新たな取り組みや各支部での企画イベント等で地域活性化の兆しが見られるなど、皆さまの技術・努力・工夫により、揖斐川町が着実に歩みを進めていることを実感しています。

当会は皆さまの伴走者として、地域経済の持続可能な発展を目指し、関係機関と連携しながら経営支援や地域振興事業等に取り組んで参ります。本年も皆様のご支援、ご協力を心からお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。

会長 服部 均
役職員一同

★商工会ワークショップ

テーマ

地域で、仕事で

「地元のにぎわいのために、自分たちで取り組んでいくこと」

12月19日(金)、揖斐川町商工会で2回目となる「ワークショップ」を開催しました。参加者14人が3つのグループに分かれ、①人口減少と少子化 ②地域に人を呼び込む観光地域づくり ③地域経済の活性化についてグループミーティングを実施し、講師としてお招きした中小企業診断士の杉本茂樹先生より、専門的な視点から助言と総括をいただきました。参加者が自由に意見を出し合い、「わいわいがやがや」とした雰囲気の中でアイデアを創出する場となり、「普段交流することができない他業種の事業者の方と意見交換をすることが出来て良かった」といった声が寄せられました。今後も商工会では、事業者の皆様と連携し協力しながら、地域課題解決に向けた取り組みを進めてまいります。



女性部 指斐川支部

★情景盆栽を楽しむ癒しの時間



12月16日に BonCyu情景盆栽作家の中尾浩之氏より「迎春苔玉」教室を開催しました。季節を感じながら苔玉づくりを楽しみ、和やかな雰囲気の中で自然と会話が広がりました。お互いに作品を見せ合い、達成感や喜びを共有できる、女性部らしい温かな時間となりました。

～楽しく活動しながら交流を深める～



作品例

女性部として上記をモットーに、終始和やかな雰囲気の中で、部員同士が自然に会話を交わし、親睦を深める有意義な時間となりました。

体験型の内容を通じて、初めて参加された方も気負うことなく交流でき、女性部ならではの温かいつながりを改めて感じる機会となりました。

～今後の活動について～



3月には、女性部の皆さんにぴったりのバス研修を計画しています。歴史を学びつつ、体験あり、現地での「秘密のミッション」ありと、思いきり楽しめる仕掛けをたっぷり用意しています。

今後も「手軽に参加できる」「完成の喜びを共有できる」内容を大切に、笑って動いて盛り上がる、また行きたくなる企画として準備を進めています。どうぞ楽しみにお待ちください。

観光部会

★冠山峠クラウンロードスタンプラリー ～福井県池田町商工会とのコラボ～

12月18日（木）に、福井県池田町商工会の会長をお招きして冠山峠クラウンロードスタンプラリーの後期分（9/1～11/30）の抽選会を行いました。前期（6/1～8/31）を上回るたくさんの応募がありました。

参加者の声（抜粋）

- ・自然豊かで素敵な所で大好きです！
- ・楽しい企画で、来年も続けて下さい。
- ・紅葉がきれいでした。
- ・初めて行く所も多く、素敵な所にたくさん行けて楽しかったです。
きっかけをくれてありがとうございます。



↑抽選会の様子

青年部忘年会

★青年部優良賞 賞状授与

12月13日、揖斐川丘苑にて青年部忘年会が開催されました。会に先立ち、全国連による青年部優良賞が服部会長から授与され、これまでの青年部活動が評価されました。取り組みは、福井県池田町商工会青年部との川祭り出店による共同事業や、旧1町5村の町章を組み合わせた青年部Tシャツ作成（部員によるデザイン）、廃校記念事業等多岐にわたり、地域に根ざした活動が認められました。

懇親会では来賓で参加された岡部町長にも活動を知って頂く有意義な時間となり、青年部員全17名中、14名が参加する盛会となりました。



女性部 谷汲支部

★布でつくるリースづくり

12月8日に谷汲支所にて、布で作るリースづくり及び懇親会を開催しました。クリスマスとお正月バージョンの二つのリースを作成し、各々の個性を生かしたリースを完成させることができました。和気あいあいとした雰囲気の中、部長が主になり部員同士の交流を深めることができ、大変有意義な研修となりました。



脛永支部

★揖斐駅前を明るく照らしています～おかえり～

今年度も「おかえり」をテーマに商工会脛永支部が揖斐川町南の玄関口である揖斐駅前にてイルミネーションを点灯して、町を明るく照らしています。

昨年度よりパワーアップしたイルミネーションを是非この機会に楽しんでみてはいかがでしょうか。

イルミネーションは令和8年3月31日迄の期間限定でご覧いただけます。



経営

★事業継続力強化計画セミナー

12月1日（月）、揖斐川町商工会で、事業継続主任管理士の伊藤哲夫氏を講師にお迎えし「事業継続力強化計画セミナー」を実施しました。計画を策定する必要性、それがいかに生産性向上につながるか、策定する計画の内容や活用方法などについて説明がありました。

地震や水害により被災した場合でも、必要最低限の対策をしておくことで、従業員や取引先に対しての信頼度向上につながることを学びました。

当セミナーを受講できなかった事業者についても、隨時、揖斐川町商工会では事業継続力強化計画策定の説明や支援をしていますので、どうぞお問い合わせください。



工業部会

★特別教育講習の実施

12月3日（水）に、揖斐川町商工会館に株式会社コベルコ教習所岐阜教習センターの講師を招いて「自由研削といしの取替え等」の講習を実施し、14名が受講をしました。

労働安全衛生法に基づき、グラインダーなどの機械工具を使用するにはこの特別教育講習を修了することが義務付けられているため、研削・研磨・切断などの業務に従事される方々においては、重要な位置づけとなっています。

テキストの内容説明に加え、午後には参加者全員が携帯用ディスクグラインダーの試運転を体験するなど、より実践的な講習になりました。

工業部会では、今後も事業者や従業員の安全を守るために技能講習会を企画していく予定です。

